

Esencia: Dulces hijos, así como el Padre es el *Guía*, así vosotros debéis convertirlos en *guías* de la misma forma y mostrar a todos el camino al hogar. Convertíos en un bastón para los ciegos.

Pregunta: Hijos, ¿qué secreto de este *drama* eterno y predestinado solo conocéis vosotros?

Respuesta: En este *drama* eterno predestinado no se puede *añadir* o quitar a ningún *actor*. Nadie recibe liberación eterna. Algunos dicen: no queremos entrar en este ciclo de ir y venir. Baba dice: sí, esto es posible durante algún tiempo, pero nadie se puede liberar completamente de representar su *papel*. Solo vosotros, hijos, conocéis el secreto de este *drama*.

Om shanti. Vosotros, los hijos más dulces, sabéis a quién se le llama Bholanath (Señor Inocente). Solo Le conocéis vosotros, los hijos de la edad de la confluencia. La gente de la edad de hierro no Le conoce lo más mínimo. Solo el único Padre es el Océano del Conocimiento. Él es quien os da este conocimiento del principio, el medio y el final del mundo. Él da Su propia presentación. Hijos, ahora vosotros entendéis esto. Anteriormente, no sabíais nada. El Padre dice: Yo vengo y convierto a Bharat en el paraíso; Yo os doy vuestra herencia ilimitada, que estáis reivindicando ahora. Sabéis que ahora estáis reivindicando, del Padre ilimitado, vuestra herencia ilimitada de felicidad. Este *drama* está predestinado; no se puede *añadir* o quitar a un solo *actor*. Cada uno ha recibido su propio *papel*. Nadie puede lograr liberación eterna. A cualquier religión a la que alguien pertenezca, entrará de nuevo en esa religión. Aunque los budistas y los *crístianos*, etc., puedan desear ir al paraíso, ellos no pueden ir allí. Su *papel* comienza solo cuando viene el fundador de su religión. Esto está en el intelecto de vosotros, hijos. En este tiempo, todos los seres humanos del mundo son ateos; es decir, no conocen al Padre ilimitado. Son solo los seres humanos quienes tienen que saber esto. Esto es un teatro de seres humanos. Cada alma viene de la tierra del Nirvana (más allá del sonido) para representar su *papel*. Después, cada uno hace esfuerzos para regresar a la tierra del Nirvana. Dicen que Buda se fue al Nirvana. No obstante, no es el cuerpo de Buda el que va allí, es el alma la que va. El Padre explica: nadie puede ir allí todavía; nadie puede dejar el drama; no pueden lograr liberación eterna. Este *drama* está predestinado. Alguna gente cree que puede recibir liberación eterna, por lo que continúa haciendo esfuerzos; igual que los jainistas, ellos continúan haciendo esfuerzos. Tienen sus propias costumbres y sistemas, y tienen su propio gurú en el que creen. Sin embargo, nadie recibe liberación eterna. Sabéis que todos sois *actores* en este *drama*. Nadie sabe cuándo vino ni cómo regresará. Los animales no sabrían estas cosas. Los seres humanos dicen: somos *actores* que estamos representando nuestro *papel*. Este es el campo de la acción donde viven las almas. A ese (el mundo del alma) no se le puede llamar el campo de la acción. Ese es el mundo incorporal. Allí no hay juegos ni diversión; allí no se realizan *actos*. Bajáis del mundo incorporal al mundo corporal para representar vuestro *papel*, que continúa *repitiéndose*. La aniquilación nunca tiene lugar. En las escrituras está representada la guerra del Mahabharat. Está escrito que los Yadavas y los Kauravas murieron y que solo quedaron los cinco Pandavas. Después, incluso ellos se desvanecieron y murieron en las montañas y no quedó nada. Esta es la razón por la que creen que tuvo lugar la aniquilación. Se sentaron e inventaron todas esas cosas. Luego muestran cómo un bebé llegó por el mar, sobre una hoja de higuera sagrada, chupando su dedo

pulgar. Ahora bien, ¿cómo se podría crear el mundo a través de él? Cualquier cosa que escuchan los seres humanos, continúan diciendo: verdad, verdad. Hijos, ¡ahora sabéis que se han escrito todo tipo de cosas en las escrituras! Todas esas escrituras pertenecen al camino de la devoción. Solo hay un Dios, el Padre, que da el fruto de la devoción a los devotos. Algunos tienen liberación mientras que otros van a la liberación en la vida. Cuando sea el tiempo para que comience el *papel* de un alma (actor), entonces esa alma bajará de nuevo. Nadie, excepto vosotros hijos, entiende los secretos del *drama*. Se ha dicho: ni conocemos al Creador ni la creación. Si los que son *actores* en este *drama* no conocen el principio, medio o el final del *drama* o su *duración*, etc., se dirá que son insensatos. Incluso cuando les explicáis, no lo entienden. Debido a que creen en 8,4 millones de nacimientos, dicen que la *duración* del ciclo es de millones de años. Ahora, vosotros entendéis que venimos a Baba, ciclo tras ciclo, para reivindicar el reino del mundo. Decís: también nos encontramos contigo hace 5000 años para reivindicar nuestra herencia ilimitada. Todos, reyes y reinas, así como los residentes del reino, todos se convierten en los amos del mundo. Los residentes del reino también dicen: somos los amos del mundo. Cuando os convertís en los amos del mundo, no existe el reino de la dinastía de la luna. Hijos, vosotros conocéis el ciclo completo desde el principio, pasando por el medio, hasta el final del *drama*. Los seres humanos ni siquiera conocen a los que adoran en el camino de la devoción. Deberían conocer la *biografía* de aquellos a quienes adoran. Ahora, hijos, habéis llegado a conocer la *biografía* de todos por medio del Padre. Ahora pertenecéis al Padre. Conocéis la *biografía* del Padre. El Padre es el Purificador, el *Liberador* y el *Guía*. Se os llama Pandavas. Os convertís en *guías* para todos. Os convertís en un bastón para los ciegos, para mostrar el camino a todos. Así como el Padre es el *Guía*, así también vosotros tenéis que haceros iguales; tenéis que mostrar a todos el camino. Sois almas y Él es el Alma Suprema. Recibís una herencia ilimitada de Él. En Bharat estaba el reino ilimitado, pero ya no existe. Hijos, sabéis que reivindicáis vuestra herencia de felicidad ilimitada, del Padre ilimitado, es decir, de seres humanos comunes os convertís en deidades. Fuimos deidades y después, habiendo tenido 84 nacimientos, nos volvimos shudras. El Padre ha venido para cambiarnos de shudras en Brahmins. Los brahmins (sacerdotes) sin duda son necesarios para un fuego de sacrificio. Este es el fuego de sacrificio de este conocimiento. En Bharat crean muchos fuegos de sacrificio. En esto, son especialmente los de la comunidad Arya Samajis los que crean muchos fuegos de sacrificio. Este es el fuego de sacrificio de Rudra en el que se va a sacrificar todo el mundo viejo. Ahora tenéis que usar vuestro intelecto para esto. Hay muchos seres humanos en la edad de hierro. Es un mundo viejo tan grande y todo se destruirá. Nada será de ninguna utilidad. En la edad de oro todo será nuevo. Aquí hay mucha suciedad. Los seres humanos permanecen muy sucios. Los ricos viven en palacios muy bonitos. Los pobres viven en pésimas condiciones, en chozas. Esas chozas ahora se van a *destruir*. Se les dan otros lugares para vivir, y ellos (los del gobierno) continúan vendiendo esa tierra. Cuando no se van, se les obliga por la fuerza. Los pobres sufren muchísimo, y los que son felices no tienen felicidad permanente. Si tuviesen esa felicidad, ¿por qué se diría que la felicidad es como los excrementos de un cuervo? Dios Shiva habla: estoy abriendo las puertas del paraíso a través de estas madres. La urna de este conocimiento se deposita sobre la cabeza de las madres. Después, ellas distribuyen el néctar de este conocimiento a todos. Sin embargo, vuestro camino es un camino de familia. Sois Brahmins verdaderos, por ello capacitáis a todos a sentarse en la pira de este conocimiento. Ahora os estáis convirtiendo en parte de la comunidad de las deidades. La comunidad impura significa el reino de Ravan. Gandhi decía que debería existir el reino de Rama. Aunque claman “¡Oh Purificador, ven!”, ellos mismos no se consideran impuros. Hijos, el Padre os ha despertado. De la extrema oscuridad, habéis pasado a la luz total. Los seres humanos piensan que se volverán puros bañándose en el Ganges. Todos los desechos de Haridwar se arrojan al Ganges. En algunos lugares, todos esos desechos se llevan a las tierras de labranza. Eso no

sucede en la edad de oro. Allí hay abundancia de grano; no hay necesidad de gastar dinero. Baba tiene experiencia. Anteriormente, el grano era muy barato. En la edad de oro, hay muy poca gente y todo es barato. Por tanto, el Padre dice: dulces hijos, ahora tenéis que cambiar de impuros a puros. Él os muestra un método muy fácil: consideraos un alma y recordad al Padre. Debido a que la aleación se ha mezclado en las almas, estas se han deslustrado. Los que tenían un intelecto divino ahora se han convertido en los que tienen un intelecto de piedra. Ahora, hijos, habéis venido al Padre para cambiar de señores de la piedra en señores de la divinidad. El Padre ilimitado os está convirtiendo en los amos del mundo y en eso, también, del mundo de la *edad de oro*. Este es el mundo de la *edad de hierro*. El Padre se sienta aquí y os convierte a los hijos en los amos de un mundo divino. Sabéis que aquí, todos los palacios, etc., no tendrán utilidad; todos se destruirán. ¿Qué hay aquí de todos modos? Estados Unidos tiene mucho oro. Aquí, incluso el poco oro que tengan las madres se les quitará porque el oro se tiene que usar para saldar deudas. Allí, solo tenéis oro y más oro. Aquí, hay cáscaras, mientras que allí habrá diamantes. A esto se le llama la *edad de hierro*. Bharat es la tierra imperecedera; nunca se destruye. Bharat es la tierra más elevada de todas. Vosotras, las madres, eleváis al mundo entero. Sin duda se necesita un mundo nuevo para vosotros. Este mundo viejo se va a destruir. Estos temas se tienen que entender. También tenéis que trabajar para ganáros el sustento de vuestro cuerpo. No tenéis que renunciar a nada. Baba dice: mientras lo hacéis todo, continuad recordándome. Incluso en el camino de la devoción me recordabais a Mí, el Amado. Decíais: ven y haznos hermosos a los que somos feos. A Él se le llama el Viajero. Todos sois viajeros, Vuestro hogar está allí, donde residen todas las almas. Vosotros hacéis posible que todos se sienten en la pira de este conocimiento. Todos regresaréis al hogar habiendo finalizado todas vuestras cuentas. Después, bajaréis otra vez y empezareis de nuevo. Cuanto más permanezcáis en el recuerdo, más puros os haréis y reivindicaréis una posición elevada. Las madres tienen tiempo. El intelecto de los *hombres* continúa dándole vueltas a sus negocios, etc. Por eso el Padre ha colocado la urna sobre la cabeza de las madres. Aquí, se le dice a una esposa que su marido es su dios, su gurú, que lo es todo y que ella es su sirvienta. Ahora el Padre os hace muy elevadas a las madres. Sois vosotras, las mujeres, quienes eleváis a Bharat. Algunos preguntan a Baba si es posible liberarse de este ir y venir. Baba dice: sí, por algún tiempo. Sin embargo, hijos, vosotros representáis *todos los papeles* desde el principio hasta el final. Los demás permanecen en la tierra de la liberación. Ellos solo tienen pequeños *papeles* que representar; no irán al paraíso. La liberación de ir y venir solo se dice de aquellos que vienen solo al final y regresan directamente; ellos no pueden escuchar este conocimiento, etc. Los que representan sus *papeles* desde el principio hasta el final son los que escuchan este conocimiento. Algunas almas dicen que solo les gusta estar allí, que solo quieren quedarse allí arriba. ¿Cómo puede ser eso posible? Está fijado en el *drama* que, después de ir allí, definitivamente vienen al final. Durante el resto del tiempo, permanecen en la tierra de la paz. Este *drama* es ilimitado. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Sed un verdadero Brahmin y distribuid el néctar de este conocimiento a todos. Haced posible que todos se sienten en la pira de este conocimiento.
2. Mientras lo hacéis todo y lleváis a cabo vuestros negocios, etc., para vuestro sustento, permaneced en el recuerdo del Padre para cambiar de impuros a puros, y para recordarles a todos al Padre.

Bendición: Que seáis un gran donador que se vuelve grande donando vuestras especialidades. Todos donáis este conocimiento, pero, vosotras almas especiales tenéis que donar vuestras especialidades. Permitid que alguien que venga delante de vosotros experimente el amor del Padre en vosotros. En vuestra cara, dejadles que vean la cara del Padre y, en vuestra actividad, dejadles que vean el carácter del Padre. Cuando vean vuestras especialidades, recibirán la inspiración para convertirse en almas especiales. Convertíos en tales grandes donadores que permanezcáis grandes desde el principio hasta el final, es decir, de ser dignos de adoración a convertirlos en adoradores.

Eslogan: Los que permanecen conscientes del alma constantemente son muy conocedores.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Para ser un yogui fácil, volveos expertos en el amor de Dios.

Los hijos que permanecen constantemente fundidos en el amor por el Padre y tienen una actitud de renunciación de la conciencia de “yo”, tienen al Padre visible en ellos. Sobre la base de este conocimiento, hijos, vosotros permanecéis fundidos en el recuerdo del Padre, y esta unión se conoce como el estado de estar fundidos en el amor. Cuando estáis fundidos en el amor, es decir, cuando estáis perdidos en el amor, os volvéis iguales al Padre.